

nota de prensa



El Centro Oceanográfico de Vigo del IEO recibe la Medalla de la ciudad

En agradecimiento a los 100 años de trabajo de la institución “defendiendo la justa causa de la ecología, el medio ambiente y el conocimiento de los océanos”

Abel Caballero, alcalde de Vigo, entregó anoche la Medalla de la Ciudad al Centro Oceanográfico de Vigo. El galardón, que ha sido concedido en agradecimiento a sus 100 años de trabajo en defensa del medio ambiente y el conocimiento de los océanos, ha sido entregado en un acto celebrado ayer lunes 27 de marzo en el Teatro Afundación.

El pasado miércoles, el pleno del Ayuntamiento de Vigo eligió a los Vigueuses Distinguidos y la Medalla de la ciudad del año 2017, y ayer, lunes 27 de marzo, el alcalde entregó las distinciones durante un acto en el Teatro Afundación, al que han asistido la directora del Centro Oceanográfico de Vigo, Victoria Besada; y el subdirector de Investigación del IEO, Pablo Abaunza, junto a investigadores y técnicos de la institución que han querido compartir el galardón.

Besada, en primer lugar, ha destacado el honor que supone “tanto como directora del Centro como viguessa de nacimiento, recoger esta medalla en nombre de todos los trabajadores actuales y todos los que a lo largo de estos cien años han trabajado en la institución”.

Por otra parte, la directora ha resaltado “la vocación de apoyo a la sociedad que siempre ha tenido el Centro Oceanográfico de Vigo a lo largo de su historia, que ha orientado sus estudios a los problemas de los principales sectores productivos, como por ejemplo el pesquero”.

Por último, Besada agradeció a todo el personal investigador, técnico, de administración y servicios, así como a las tripulaciones de los barcos oceanográficos, su trabajo para convertir al Centro en una referencia nacional e internacional; y trasladó los agradecimientos de la dirección del IEO al Ayuntamiento de Vigo.

La Medalla de la ciudad se entregó por unanimidad y en “agradecimiento a los 100 años de trabajo de la institución defendiendo la justa causa de la ecología, el medio ambiente y la defensa y conocimiento de los océanos”. La Corporación Municipal de Vigo ha destacado

también el papel del IEO en “la resolución de retos en investigación, desarrollo y consejo científico dirigidos a dar respuesta a los requerimientos y también retos sectoriales en materia de medio ambiente, pesca, acuicultura y calidad de los productos alimenticios de origen marino”

El Centro Oceanográfico de Vigo ya fue elegido en 2007 entre los premiados como Viguéses Distinguidos y 10 años después vuelve a ser reconocido por la ciudad, esta vez con su máxima distinción.

El Instituto Español de Oceanografía (IEO), es un organismo público de investigación (OPI), dependiente de la Secretaria de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación del Ministerio de Economía y Competitividad, dedicado a la investigación en ciencias del mar, especialmente en lo relacionado con el conocimiento científico de los océanos, la sostenibilidad de los recursos pesqueros y el medio ambiente marino. El IEO representa a España en la mayoría de los foros científicos y tecnológicos internacionales relacionados con el mar y sus recursos. Cuenta con nueve centros oceanográficos costeros, cinco plantas de experimentación de cultivos marinos, 12 estaciones mareográficas, una estación receptora de imágenes de satélites y una flota compuesta por seis buques oceanográficos, entre los que destaca el *Ramón Margalef* y el *Ángeles Alvariño*. El Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y, en particular, el Programa Operativo de I+D+i por y para el Servicio de las Empresas (Fondo Tecnológico), participa en la cofinanciación de los buques *Ramón Margalef*, *Ángeles Alvariño* y *Francisco de Paula Navarro*, así como en el Vehículo de Observación Remota (ROV) *Liropus 2000*.



Más información para periodistas:

Santiago Graiño/ Pablo Lozano

645 814 500 / 646 247 198